
COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL D’ENFANTS DE MOIDIEU-DETOURBE LE JEUDI 19 
OCTOBRE 2023 AU RESTAURANT SCOLAIRE 

 

Présents : Ana, Eddie, Robin, Lisa, Lisy, Romaric Pe t, Catherine Benede o, Céline Messina 

Excusées : Margot, Mar ne Greiner 

Absents : Lise, Ethan, Yanis 

 

ORDRE DU JOUR 

début de séance : 17H00 

 

* Retour Commission Menus 

Ce lundi 16 octobre s'est déroulée la commission "menus" à Eyzin-Pinet en présence du responsable restaura on, 
de la diété cienne, des représentants des communes partenaires, de Valérie Freydier et de Céline Messina ainsi 
que l'élue désignée Eddie. 

Toutes les 6 semaines, les menus sont élaborés par la cuisine centrale et proposés aux responsables des 
communes.  

Dans l'ensemble, les repas sont assez appréciés par une majorité d'enfants. Pour mémoire, chaque semaine il y a 
un menu Fait Maison, un produit Bio, un produit Local et un produit Labellisé. Ce e année Le menu de Noël se 
fera le 21.12. 

La prochaine commission se endra le 18/12 à St Sorlin de Vienne à 16H30. 

* Repas des séniors 

Les élus ont émis le souhait de par ciper à nouveau à un repas des séniors avant la fin de leur mandat. Une date 
a été évoquée celle du 13/12 à par r de 12H00 et jusqu'à 14H00 pour les élus. Un mail vous parviendra 
prochainement pour connaitre qui sera présent à ce repas. Il sera offert par la municipalité. Merci de bien vouloir 
y répondre afin de no fier au responsable de restaura on le nombre de repas enfants à confec onner. 

* Ac on "rénova on des cabane et boite à livres" 

Malgré la météo très changeante, nous avons décidé de ne pas lasurer les boites à livres cet après-midi. En effet, 
celles-ci étant mouillées il nous était donc impossible de les peindre. Le service technique se chargera de terminer 
le travail de rénova on commencé. Après en avoir discuté avec les élus, Romaric et Catherine, ont entendus les 
enfants qui désirent très vivement lasurer eux-mêmes ! 



De plus, ils réfléchissent à poser des é que es sur les étagères des boites (jeunesse, romans etc...)aussi, il faudra 
ne oyer celles-ci car les intérieurs sont très sales ! Elles seront en amont démontées et installées à l’abri. 

Selon la météo, la prochaine réunion aura un ordre du jour bousculé, à savoir : 

- Balade autour des écoles pour ramasser les déchets 

ET/OU 

- Lasure des boites à livres 

* Cérémonie du 11/11 

Certains élus seront amenés à par ciper, avec leur ins tuteur, à la commémora on du 11 novembre. Toutefois, 
pour les autres élus, nous souhaiterions connaitre quels sont les enfants disponibles ce jour là vers 10h30/11h. 
Une communica on sera faite sur l'évènement. 

Vous recevrez un mail d'invita on en amont, merci de bien vouloir y répondre par retour, en y précisant la présence 
de votre enfant. 

* Programma on élec ons  

La fin du mandat approche et nous voilà déjà à organiser les futures élec ons du nouveau mandat. La 
programma on est faite et le 20 novembre prochain nous serons présents à l'école pour expliquer aux futurs 
candidats ce que CME veut dire et de quoi il s'agit ! 

Aussi, les élus devront remplir un ques onnaire et le rendre lors de la prochaine séance. 

* Ac on à venir 

La date de la prochaine réunion sera le 16 novembre 2023 de 17H00 à 18H00. Comme noté ci-dessus, l’ordre du 
jour sera amené à changer. 

Il a été décidé que nous profiterons de ce e séance pour effectuer une ac on celle de "Ne oyons les abords de 
notre école" et/ou de « lasurer les boites à livres ». 

Nous fournirons les gants, les sacs poubelle et bien entendu toutes les pe tes mains seront les bienvenues. L'idée 
: ramasser les déchets et détritus, les trier et les déposer dans le point d'apport volontaire du Mille Club.  

* Echange  

La réunion s’est terminée avec un échange autour de ques ons : 

- qu’avez-vous aimé dans votre mandat ? 

- quels conseils souhaitez-vous donner aux prochains élus ? 



Les enfants ont été très inspirés. Ils ont tous notés leurs impressions et les ont lus à voix hautes chacun leur tour. 
En voici les grandes lignes : 

« le plaisir d’avoir mené une ac on pour le village» 

« le sen ment d’avoir été u le sur un projet important» 

« avec malice, les jeunes élus ont noté leur joie de partager un goûter à chaque CME» 

« ce qu’ils ont apprécié par-dessus tout, a été le rendez-vous intergénéra onnel lors du repas des séniors» 

Tous les projets émis n’ont pas été retenus...2 ans ca passe très vite ! 

--------------------- 

Je remercie Romaric et Catherine pour avoir pris le relais de la réunion car j'ai dû m'absenter à 17H30 pour une 
réunion à 18h00 à Vienne Condrieu Aggloméra on. 

--------------------- 


